

Hablemos de los teléfonos móviles en las escuelas.



El Distrito Escolar de Medford (MSD) está considerando actualizar nuestra política actual sobre teléfonos celulares para limitar aún más su uso en las aulas. Nuestro objetivo es mejorar el aprendizaje y la participación de los estudiantes, y necesitamos sus comentarios para ayudarnos a tomar esta importante decisión.



¿Cuál es la política actual?

Actualmente, nuestra política de la junta exige que los teléfonos celulares permanezcan guardados durante el horario escolar, a menos que un maestro lo permita con fines educativos. Sin embargo, la aplicación de esta política puede diferir entre las escuelas, en particular en nuestras escuelas secundarias y preparatorias. Puede revisar las pautas específicas de cada escuela secundaria para el uso de teléfonos celulares consultando sus manuales o visitando el sitio web vinculado a través del código QR en este folleto.

¿Por qué estamos discutiendo esto?

La Junta Escolar está considerando restricciones adicionales al uso de teléfonos celulares por parte de los estudiantes en todo el distrito debido a las investigaciones emergentes que destacan el impacto de los teléfonos en el aprendizaje y el bienestar de los estudiantes. Para tomar una decisión informada, la Junta solicita la opinión de los estudiantes, los padres y el personal sobre cómo los teléfonos celulares afectan el entorno escolar.

¿Cuál es el cronograma?

Estamos recopilando comentarios durante octubre y noviembre y presentaremos un informe al Directorio en diciembre. En función de los resultados de esta interacción, el Directorio decidirá si modificará la política actual.

Cómo compartir sus comentarios

Responda la encuesta en línea entre el 7 de octubre y el 1 de noviembre.

¡Visítenos en la comunidad, como en el Rogue Valley Growers Market!

Asista al Ayuntamiento de todo el distrito en noviembre.

¡RESPONDA LA ENCUESTA Y APRENDA MÁS!

